

Cuba y Estados Unidos dialogan sobre ciberseguridad



La Habana, 24 feb (RHC) La Cancillería de la isla dio a conocer este miércoles que Cuba y Estados Unidos intercambiaron con el propósito de incrementar la cooperación bilateral en el área de ciberseguridad.

En un comunicado, el Ministerio cubano de Relaciones Exteriores explicó que la reunión técnica entre las autoridades encargadas de la ciberseguridad en ambos países transcurrió la víspera en un clima de respeto y profesionalidad.

De acuerdo con el texto, las delegaciones de Cuba y Estados Unidos coincidieron en la importancia de avanzar en la cooperación en esta área y en la necesidad de suscribir instrumentos bilaterales.

En la cita, la parte cubana estuvo integrada por representantes del Ministerio del Interior y del Ministerio de Relaciones Exteriores, mientras que la parte estadounidense estuvo compuesta por representantes de los Departamentos de Seguridad Interna, Justicia y Estado.(PL)



Radio Habana Cuba